

党市議会議員 中村あさと



このデモは20代前半の若い世代の方達が企画したデモです。約70人、将来の有権者を含め、若い世代から高齢の世代まで中之島公園からビッグホエールまで歩きました。今回のデモは主催者の方から依頼され初めてデモで宣伝カーを運転しました。若い世代の人たちのデモは、音楽をかけながら軽トラの荷台に上がりコールとっていわゆるシュプレヒコールをし、あるいは、スピーチしながら政治に対する疑

学生・若者が日本の進む道の意味を示しました

問や怒りを表現します。荷台に人が乗っているため、出来るだけ車を揺らさない様、運転に気を使いましたが、若い人たちが懸命に有権者として政治に対して意思表示をする活動に携われた事は、大変ありがたかったです。原発事故や戦争法の強行採決などを通じて、学生を中心に若い世代の皆さんが、有権者として自ら政治の在り方や日本の進む道について意思を示す活動が盛んになりました。今後機会があれば、若者が政治に対して、声を挙げるお手伝いを積極的に取組たいと思います。

3月31日、政治を変えようデモに参加しました。

若者よせいデモ



リレートーク Relay Talk

県住宅宿泊事業法条例が可決 県段階の民泊事業の具体化です

2月定例会では県住宅宿泊事業法施行条例が可決されました。国は今年6月から民泊新法(住宅宿泊事業法)を施行します。京都市では民泊施設の違法営業や周辺地域の住環境破壊などが大きな問題になっています。そこで、自治体レベルで民泊規制条例を制定する動きが広がっています。県もこのような中で県民の生活環境への悪影響を防止しつつ、和歌山県の実情に応じて国内外からの観光旅客の宿泊に対する需要に的確に対応するためとしています。届け出事業になってい

るため、違法民泊の取り締まりをどの様にするのかという点の問題を指摘して賛成しました。マンションでの民泊は管理組合が民泊に対する意思決定をしなければ業者の届け出が認められかねません。民泊を認めない意思決定はマンション管理組合の総会で規約改定をおこない、当該マンションで民泊を禁止する旨を明記することで可能です。お気づきやお困りのことがあればぜひご意見をお寄せください。

(奥村のり子)



15日公示の海南市議会議員選挙の応援に松坂市議と行ってまいりました。写真左は橋爪市議の頑張りで実現した加茂郷の新設トイレです。地元のみなさんに大変喜ばれています。右は「檻の中のライオン」の紙芝居を購入しました。憲法についてわかりやすく解説されています。ぜひご利用ください。

佐川氏喚問「納得せず」が75% いまや最大の注目は首相夫妻

のり子の週刊日誌(主なもの)

4月6日	朝宣伝(市駅・宇治交差点)
7日	地域訪問、ゴジラから読み解く平和憲法講演会
8日	私用
9日	30000万署名JR前。地域訪問、河西無料生活相談
10日	会議、メガソーラー住民の役員会
11日	ランチャタイムデモ、会議、党社保部会
12日	市駅無料生活相談、地域訪問、視力障がい者の生活を守る会女性部と県懇談
	メガ住民の会森林整備課申し入れ

森友疑惑で佐川宣寿前理財局長の証人喚問が3月27日実施。わたし的にはアベ首相と麻生財務相の企てで佐川氏に責任をなすりつけたのだからと推測し、共産党の出番だけテレビ視聴。案の定佐川氏は「刑事訴追」を理由に55回も拒否したのだから何のための証人喚問だったのか。共産党小池晃書記局長は「これでは喚問の意味がない。この証人喚問で終わりにするわけにはいかない」との抗議にテレビの前で「そうだ!」と筆者も大声。政権派の読売新聞でさえ4月2日付の世論調査見出しに「佐川説明『納得せず』75%」「森友不信感鮮明に」「昭恵氏招致を6割」「アベ首相の責任は大きい」は64%」などと報道です。森友問題で問われている

のは、国民共有の『知的資源』である公文書を改ざんしてまで国会に提出し、国会と国民を愚ろうしたのは「だれが」「何のために」行なったのか。国有地を8億円超す異常な値引きがなぜ行われたかです。国民の多くは首相と昭恵夫人の関与に疑惑を深めています。昭恵氏は森友学園の籠池元理事長(当時)と大の仲良しでその教育方針に感涙し、「いい土地だから、前に進めて下さい」の発言から一気に値引きや売却の話が進みました。いまやこの最大の責任は首相夫妻です。昭恵氏付の秘書だった谷査恵子氏や迫田英典元理財局長など関係者全員の喚問も必要です。徹底解明しないかぎり日本の民主主義は死滅です。国民の税で飯を食いながら国民をなめるなど言いたい。(編集室)